

令和8年2月2日

岩 保 育 園



暦の上では春ですが、まだまだ寒い日が続いています。肌を刺すような冷たい風に頬や鼻を赤らめながらも、元気に遊んでいる子どもたちです。

先月は何度か雪が降り、保育園でも雪遊びをしました。1回目の雪は硬めの雪で、少し力を加えると氷のようになるので、様々な形を作って遊びました。2回目の雪はとてもサラサラの雪だったので1回目との雪の質の違いに驚く子どもたち。あえて手袋をはずし、前回との雪の違いを確かめる様子もありました。サラサラな雪だったので上に投げるとキラキラと細かい雪が落ちてきて、「雪が降っているみたい！」と大盛り上がりでした。また、制作や絵本でも雪に親しみ、観察してみたい！や、かまくら作ってみたい！などと雪に興味を持った子どもたちです。次回雪が降った時には子どもたちの「やってみたい！」に応えられたらいなと思います。

今年度もあと2ヶ月を切りました。1日1日を大切にし、今月も健康に、思いきり楽しんで過ごしていきたいと思います。



鬼が来るぞー！

先月の誕生会の後に鬼の手紙が保育園に届いたことを知り、子どもたちは大騒ぎ！そこで鬼が来てもやっつけられるように、升を作りました。升を作る前にどのくらいの大きさのものを作るか子どもたちに相談してみると「でかいのがいい！」「でも、でかすぎると持てないよ」「小さいと豆を少しあれられない…」と色々な意見が出てきました。そして子どもたちが納得する大きさの升に決め、紙を折って作りました。折るときもしっかりと折り目を付けて丈夫なものになるよう工夫していました。また、園庭にいる鬼を使って豆を投げる練習をする姿も見られました。鬼見学にも行き、鬼と戦う気持ちは準備万端です。みんなが健康で幸せに暮らせるように豆まきを楽しみたいと思います。

食事のマナーを知ろう

きりん組では最近、食事の時の姿勢を意識するように努めています。繰り返し伝えたことで、肘をつかないことやお皿をもって食べることを子どもたちも意識するようになってきました。ご家庭でも食事のマナーを確認していただき、一緒に意識しながら食事を楽しんでみてください。